



L'arrêt Labonne du 8 août 1919 est-il remarquable pour le droit administratif ?

Par **Krystina_Louis**, le **30/10/2020** à **13:48**

Bonjour à tous,

J'ai une difficulté sur mon étude de droit concernant le droit administratif basé sur l'[arrêt Labonne](#) du 8 août 1919. J'ai déjà lu quelques sources d'information sur internet comme sur le site de conseil Partiels-droit. J'ai encore besoin d'appui de votre part sur ce sujet.

Merci par avance pour votre réponse.

Par **Visiteur**, le **08/11/2020** à **09:27**

Bonjour

De nombreux commentaires sur cet arrêt sont accessibles grâce à votre moteur de recherche, par exemple...

<https://www.doc-du-juriste.com/droit-public-et-international/droit-constitutionnel/commentaire-d-arret/conseil-etat-8-aout-1919>